

AK 50 nimmt an Winterrunde teil

Veröffentlicht am: 06.12.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

AK 50 des TC Gambach startet in Winterrunde 24/25: Ein Sieg, eine knappe Niederlage - Team zeigt starke Leistungen in Einzel- und Doppelmatches.

Wie schon im Vorjahr nimmt die männliche AK 50 Mannschaft an der Winterrunde 2024/2025 teil. Zwischenzeitlich sind schon zwei der fünf Rundenspiele absolviert und die Gambacher Mannschaft konnte einen Sieg und eine sehr knappe Niederlage einfahren.

Im ersten Spiel Mitte Oktober hatte man es mit den Tenniskollegen aus Michelbach im Taunus zu tun. Marc Borgards konnte sich klar mit 6:2, 6:2 durchsetzen, aber Ralf Gärtner verlor ebenso klar mit 2:6, 1:6. Das abschließende Doppel brachte dann aber die Entscheidung zu Gunsten der heimischen Mannschaft. Borgards/Gärtner gewann 7:5, 6:2. Der erste Tagessieg stand somit fest.

Ihr zweites Spiel fand Anfang November statt. Der Gegner war die MSG Waldsolms. Wieder traten Borgards und Gärtner an. Im ersten Einzel setzte sich Borgards im dritten Satz, im Champions Tiebreak, mit 10:7 durch. Im zweiten Einzel hatte Gärtner wenige Chancen gegen seinen überlegenen Tenniskollegen der MSG Waldsolms. Mit 0:6, 2:6 musste Gärtner die klare Dominanz anerkennen.

Im Doppel war dann die Dramatik nicht zu überbieten. Der erste Satz ging mit 7:6 an das Gambacher Doppel. Der zweite Satz ging mit 4:6 verloren. Der Champions Tiebreak musste somit die Entscheidung herbeiführen. Dieser endete nach langem Hin und Her leider mit 13:11 für die MSG Waldsolms.

Somit steht das Gambacher Team nach zwei Spieltagen mit einem ausgeglichenen Kontostand da. Der nächste Spieltag findet am 22.12.2024 auch wieder in der Halle in Herborn statt. Gegner der Gambacher Mannschaft wird dann der Tabellenführer aus Hartenrod sein, der bisher beide Spiele in der Winterrunde gewinnen konnte.



Das Bild zeigt die Gambacher Mannschaft v.l.: Ralf Gärtner, Mike Dececco, Marc Borgards und Bernd Jurasek.